

El director territorial d'Educació, Jordi Roca, intentó tranquilizar a los afectados en una tensa reunión que duró tres horas

Los padres sin plaza de P-3 critican la solución ofrecida

JAUME RIBELL

A las 18:30 del pasado martes empezaba una reunión en el Ayuntamiento entre los padres que se han quedado sin plaza de P-3, la regidora d'Ensenyament, **Pietat Sanjuán**, y el director territorial d'Educació, **Jordi Roca**. Una hora después estaba prevista la rueda de prensa para explicar a los medios de qué se había hablado. Pero no fue hasta tres horas después que, tras muchos nervios, los padres salían de la sala de plenos con cara de cansancio. La misma que gastaban Sanjuán y Roca cuando por fin atendieron a los medios.

"Ha habido mucho alboroto y lo entendemos, porque los padres están angustiados. Y por eso hemos querido informarles de todo antes de que se cierren las listas definitivas de admisiones el 24 de mayo", empezó explicando la regidora. Y para ello vino Roca en calidad de representante de la Generalitat: para "intentar tranquilizar a los padres, explicándoles que el proceso de preinscripciones es un proceso largo en el tiempo, que esta situación se está repitiendo estos días en todo el territorio, y que es normal", asegura. Para quitar hierro al asunto, añadió que "esto no sucede sólo en Granollers, sino en toda Catalunya: después de cerrarse el plazo, se mira municipio por municipio los lugares donde se deben quitar líneas por falta de demanda, o donde se deben añadir por exceso de las mismas, como es el caso".

Y el caso de Granollers, como ya dijimos la pasada semana, es que dotará al actual conservatorio de música Josep Maria Ruera de dos nuevas aulas de 25 plazas. Se hará durante el verano, cuando el centro quede vacío por el traslado de sus alumnos al Teatre Auditori. La novedad es que ya hay profesorado: se trata de tres maestros del Salvador Espriu: **Ricard Lase-ras**, **Maria Sainz** y **Montserrat Vivet**. Todos ellos, junto a los alumnos que al final vayan a esas dos aulas, formarán parte del proyecto de la



Xavier Solanas

APUNTE La pasada semana, varios de los padres se manifestaron en la calle Corró esperando la salida de las autoridades locales del pregón de inauguración de l'Ascensió para presentarles sus quejas.

Acordes y desacuerdos

El principal eje de la discusión que centró la reunión del pasado martes fue, como dijeron varios padres y madres, "la promesa que nos hizo el alcalde". Se refieren a la conversación que mantuvo **Josep Mayoral** con los padres que se habían manifestado en la calle Corró el miércoles anterior. La habían convocado en la Porxada, pero sabían que a esa misma hora (las 20:00) todos los representantes consistoriales estarían en la sala Tarafa, en la lectura del pregón de la Ascensió. Y allí les esperaron a la salida del acto, que fue cuando Mayoral se acercó a hablar con los padres para escuchar sus quejas. "Entonces nos aseguró que todos tendríamos plaza en la nueva escuela. Y hoy hemos visto que eso no es cierto", se lamentaban los padres que iban saliendo decepcionados de la reunión. Y es que hay 44 familias sin plaza, pero hay 33 más (las 77 en total de las que informamos hace dos semanas) que no han salido elegidas en primera opción. Es decir, 33 familias la mayoría de las cuales verán cómo les es asignada una plaza de oficio en alguno de los centros que aún tienen vacantes (precisamente porque nadie de los afectados las puso entre sus preferencias, por las razones que fueran). Es decir: que se pueden encontrar que tengan que llevar a sus hijos a centros que no desean. "Y eso es injusto, porque la nueva opción de la Escuela de Música para continuar en el Lledoner no estaba disponible a la hora de la preinscripción. Y ahora muchos de los que sí hubiéramos elegido la opción del Lledoner de estar disponible, podemos ver cómo ni a esa escuela podremos acceder. Y además, el derecho a escoger escuela lo contempla la Constitución", concluye una madre.

PROMESAS

Los padres critican que Mayoral les asegurara una plaza en las dos nuevas aulas cuando no será así

ESPERA

Hasta que no salgan las listas definitivas de adjudicaciones de plaza (24 de mayo) no se sabrá la situación real

nueva escuela del Lledoner que ha de entrar en funcionamiento para el próximo curso, en septiembre de 2006.

De momento, este mismo viernes el alcalde y la regidora tenían que reunirse con los padres para concretar más la salida que les ofrecen y aclarar todas las dudas posibles antes del 24 de mayo para calmar los ánimos. Y es que los padres han hecho piña: "No podemos dejar a ninguno tirado, porque estamos en la misma situación", comentaba uno de ellos. Por eso, una opción que se baraja es que se añadan no dos sino tres nuevas aulas en la escuela de música: con 75 plazas, el problema estaría solucionado, pero luego quedarían numerosas vacantes en las escuelas a las que ninguno de ellos quiere ir. Como comentaba otro padre, "primero queremos ver qué nos dice el Ayuntamiento, ver si está de nuestro lado o no. Y si no vemos soluciones claras, nos plantearemos iniciar protestas".

CUATRO INVESTIGACIONES POR POSIBLE FRAUDE

A la pregunta de cómo era posible que hubiera un deca-laje tan grande de plazas no previstas, **Jordi Roca** respondió que ese aumento de demanda se debe a que "en el caso de Granollers, como se suma el plus de la capitalidad, hay muchos niños que viven en su conurbación que tienen familiares aquí y se empadronan. Y eso no es ilegal". Lo que sí es ilegal es falsear los datos para poder empadronarse. Y según la regidora **Pietat Sanjuán**, "se están investigando cuatro casos, pidiendo más documentación para comprobar que las denuncias son ciertas". Porque para investigar un caso es necesario que alguien lo denuncie a título personal, "porque tiene que haber sospechas razonables para ello".